

# Museum Sagar



Liebe Leserinnen und Leser,

obwohl die neue Sonderausstellung schon eröffnet ist, wirkt die vorherige noch lange nach. Die ehemaligen Kinder und Betreuerinnen des Säuglingsheims Krauschwitz äußerten den Wunsch, das Heimgebäude – das heutige Gemeindeamt – zu besichtigen. Das konnten wir am 8. Dezember 2022 in die Tat umsetzen. Bis auf einen weitgereisten Besucher aus Warmsteinach in Oberfranken, kamen die restlichen 15 aus Krauschwitz und den umliegenden Orten.



Besonderer Dank gilt Bürgermeister Tristan Mühl, der uns durchs Haus führte und all unsere Fragen beantwortete. Im Anschluss an die Führung konnten die Besucher Dank der Sponsoren die druckfrischen Broschüren zur Geschichte des Säuglingsheims erwerben. Im Gedenken an die Zeit, die sie in diesem Gebäude verbrachten, widmeten die ehemaligen Kinder und Betreuerinnen eine Erinnerungstafel.

i.A. des Vorstandes  
E. Feuerriegel  
Förderverein Museum Sagar e.V.